



CLAIRE GALLACCIO

COACH, ANALYSTE JUNGUIENNE

PROFIL PERSONNEL

Coach (certifiée au coaching d'organisation HEC) et analyste des rêves formée par Dominique Baumgartner.

Manager et dirigeante expérimentée dans les domaines de la stratégie, la communication et de la conduite du changement (30 ans d'expérience dans le secteur public : collectivités locales, Etat, La Poste). Ancienne élève de l'ENA, titulaire d'une maîtrise de sciences politiques et diplômée de l'institut d'études politiques de Bordeaux.

ACCOMPAGNEMENTS PROPOSÉS

Mettre la singularité au pluriel

- L'intention de Claire est de « mettre la singularité de chacun au pluriel », selon la belle expression de Jean Cocteau. Chaque humain à un moment ou un autre de son existence prend la mesure de sa singularité en faisant une curieuse expérience. Son unicité est à la fois un privilège et une limitation, qui s'éprouvent au contact de soi-même, des autres et du monde.
- Pour accompagner ces moments de vie, elle propose :
 - d'accompagner des particuliers dans des phases de questionnement professionnel, personnel, deuil, retraite, reconversion....
 - de former à l'analyse de rêves des coachs intéressés par l'intégration dans leur pratique de l'approche jungienne et des symboles
 - la construction de dispositifs d'accompagnement individuel et collectif en entreprise et dans les organisations, lieux par excellence de la singularité au pluriel.

APERÇU DES COMPÉTENCES

- Coaching
- Analyse des rêves
- Accompagnement individuel et collectif
- Accompagnement au changement
- Gestion des dynamiques relationnelles et émotionnelles

CONTACT

 06 75 76 04 57

 28, rue de Tolbiac
75013 Paris

 claire.gallaccio@icloud.com

 @clairegallaccio

Claire s'appuie dans sa pratique sur le coaching d'organisation, le coaching thérapeutique, l'approche Jungienne et naturellement son expérience professionnelle dans l'entreprise. Finalement, son chemin de vie, dans l'entreprise, dans des départements de la stratégie, de la communication ou lors de très grands projets et, aujourd'hui dans l'accompagnement des personnes, l'a amenée à travailler sur le sens dans ses 3 acceptions : sensations, direction, signification. François Cheng considère ce mot monosyllabique comme « une pierre précieuse ». Ainsi, selon lui, « entre ciel et terre, l'homme poussé par l'urgence de vivre éprouve par tous ses sens le monde qui s'offre à lui (...), il avance dans une direction : c'est le début de sa prise de conscience (...), puis toutes choses vivantes poussent irrésistiblement dans un sens (...), d'où le lancinant attrait de l'homme pour la signification, qui est le sens sa réalisation » in Cinq méditations sur la mort, autrement dit sur la Vie, le livre de poche, p : 58.